



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Tere Ruiz participa en el fortalecimiento de la conectividad aérea en BC

Redacción Códice 23 mayo, 2025

TECATE.- La diputada Teresita del Niño Jesús Ruiz Mendoza, presidenta de la Comisión de Turismo e Inversión del Congreso del Estado de Baja California, participó esta mañana en el protocolo de lanzamiento de nuevas rutas aéreas en el Aeropuerto Internacional de Tijuana.

Lo anterior formó parte del programa estatal "Fortalecimiento de la Conectividad Aérea para Tijuana".

Durante el evento, organizado por la Secretaría de Turismo del Estado en coordinación con una aerolínea, la legisladora estuvo presente en el corte de listón inaugural que marca un paso importante en la ampliación de la conectividad regional y el impulso al turismo como motor de desarrollo económico.

Se anunciaron las nuevas rutas que operará la aerolínea desde Tijuana hacia destinos estratégicos del país como Hermosillo, La Paz, Querétaro y Veracruz.

La diputada Tere Ruiz reconoció el trabajo del titular de la Secretaría de Turismo, Miguel Aguiñaga Rodríguez, por su compromiso con una Baja California más conectada, dinámica y competitiva.

"Desde el Congreso del Estado seguiremos impulsando iniciativas que fortalezcan al sector turístico, no solo como una industria clave para nuestra economía, sino como un puente entre regiones, personas y oportunidades", expresó la legisladora.

[Baja CaliforniabctecateTere RuizTurismo](#)